



Liebe Kravis, liebe Taekis, liebe Eltern

Es ist soweit, die Renovation der Turnhalle des Burgstrassenschulhauses beginnt und somit finden für die nächste Zeit keine Trainings mehr in dieser Halle statt.

Die Gemeinde Riehen hat uns als Übergangslösung die Turnhalle des Schulhauses-Erlenstrasse zur Verfügung gestellt.

Neu, wird nach den Frühlingsferien, nur noch am Mittwoch Training sein, dafür jedoch 2 Lektionen.

Es werden eigenständige Lektionen sein und somit kann man die 1., die 2. oder beide Lektionen bestreiten, ohne dass man etwas verpasst.

Die Trainingszeiten in der Turnhalle-Erlenstrasse sind:

Mittwoch

Taekwondo:

18:00 Uhr - 19:00 Uhr / 1. Lektion

19:00 Uhr - 20:00 Uhr / 2. Lektion (bei dieser Lektion wird die Halle geteilt mit Krav Maga)

Mittwoch

Krav Maga:

19:00 Uhr - 20:00 Uhr / 1. Lektion (bei dieser Lektion wird die Halle geteilt mit Taekwondo)

20:00 Uhr - 21:00 Uhr / 2. Lektion

Wir hätten auch gerne unseren gewohnten Trainingsplan beibehalten, aber das lag leider nicht in unserer Entscheidung und wir sind froh, dass wir euch diese Übergangslösung anbieten können.

Danke für euer Verständnis, schöne Frühlingsferien und auf eine gute Zeit im Schulhaus-Elenstrasse.

Sportliche Grüsse

Alex, Patrik, Maddy & Diolen